



Seremi de Gobierno, Andro Mimica:

“La electromovilidad es compromiso internacional del Estado de Chile”

● La autoridad regional salió al paso de las declaraciones del dirigente del petróleo, Guido Kusanovic, quien criticó el polémico plan para financiar una flota de buses eléctricos que reemplace los actuales vehículos a diésel.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

El seremi de Gobierno, Andro Mimica, defendió el plan de electromovilidad impulsado por el Ministerio de Transportes en Punta Arenas y que representará una inversión conjunta de 130 mil millones de pesos, entre esa cartera y el Gobierno Regional.

Kusanovic sostuvo que hubiera sido mucho mejor optar por buses a gas más modernos, aludiendo a razones técnicas y económicas.

Mimica respondió: “El plan de electromovilidad, que se está impulsando para Magallanes no se explica por un tema de costos, sino que es fruto de un compromiso firmado por el Estado de Chile ante la comunidad internacional, y no por este gobierno, sino que ha sido cumplido por gobiernos anteriores de diferentes signos y que tiene como objetivo disminuir las

emisiones de carbono ante la grave crisis ambiental que se está viviendo a nivel mundial”, enfatizó.

Al respecto, le consultamos al seremi si el compromiso de Chile es con la disminución de emisiones o con la electromovilidad, porque según expresó el dirigente de ENAP Magallanes, la fuente de esa energía que tendrán los buses seguirá siendo el gas y, en cambio, los buses operarán con una tecnología que será casi un 60% más cara, a contar de enero, lo que es insostenible, acusó Kusanovic.

“El compromiso de Chile es con la disminución de emisiones de carbono a la atmósfera y con la electromovilidad”, declaró enfático Mimica.

Acuicultura

La autoridad regional hizo estas declaraciones durante su participación en el programa “Las Cosas por su Nombre” de Pinguino Multimedia.



El seremi de Gobierno, Andro Mimica, también calificó de “ideologizadas” las críticas de un alto ejecutivo de la industria acuícola.

En la instancia, Mimica también respondió a las críticas del director ejecutivo de la empresa acuícola Mowi, Fernando Villarroel, quien denunció la pérdida de competitividad de esta industria nacional ante

sus competencia noruega: “Creo que son críticas ideologizadas que no se ajustan a la realidad, porque este gobierno no ha dictado ninguna ley que vaya en perjuicio de la industria acuícola”.

-Hubo una delegada de Magallanes que dijo que les harían la vida a cuadritos si se portaban mal...

“Lo que haya dicho una exautoridad deberá hacerse cargo ella de eso”.